

D1/22/298

COMMUNIQUE n° _____ MINFOPRA/SG/DDRHE portant additif au communiqué
n°D1/22/293/MINFOPRA/SG/DDRHE 20 novembre 2018

Le Ministre de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative communique:
The Minister of the Public Service and Administrative Reform hereby announces:

Sont déclarés admissibles pour les épreuves orales du concours de formation des 11, 12, 15 et 16 septembre 2018 pour le recrutement de trente (30) Elèves Conseillers Principaux de Jeunesse et d'Animation à l'Institut National de la Jeunesse et des Sports (INJS), session de 2018, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique.

The following candidates, placed in alphabetic order, are hereby declared successful in the physical and written parts of the scholarship competitive examination of 11th, 12th, 15th and 16th September 2018 to recruit thirty (30) Student Senior Youth and Action Counsellors (CPJA) into the National Institute of Youths and Sports (INJS), 2018 session

Il s'agit de:

They are:

CANDIDATS EXTERNES

N°	Matricule	Noms et Prénoms
1.	CPJR294	AMANG ONANA DAVY-GILLES
2.	CPJR493	EKOUE ISMAEL
3.	CPJY707	FORPETEUH GLOVISE FORSOH
4.	CPJY307	LEKEUFACK MEGNY ODILE

Les intéressés sont invités à se présenter à Yaoundé, **Institut National de la Jeunesse et des Sports (INJS)**, le samedi 24 novembre 2018 à 07 heures précises, munis de leur carte nationale d'identité et de leur récépissé de dépôt du dossier pour / subir lesdites épreuves.

*Candidates are requested to come along with their national identity cards and acceptance slip for the oral part of the examination at the **National Institute of Youth and Sports (INJS), Yaounde**, the only examination centre on saturday, november 24, 2018 at 7 a.m. prompt.*

Yaoundé, le _____

21 NOV 2018

**LE MINISTRE DE LA FONCTION PUBLIQUE
ET DE LA REFORME ADMINISTRATIVE**



JOSEPH LE